
Слово      !
в прениях!..
Всякое ценное мероприятие,

всякую полезную  инициативу ;
масо   можно   выхолостить    и

иссушить^ превратить ь алли- \
яуйгцнну. Это оделять нѳ труд-

но, для этого   не  надо много j
размышлять и работать.

Замечательные почин мен-

вивцев ваши рудничные op- і
гааиаацин, наконец, подхвати- !
ли. 29 мая состоялся пленум

рудкома, на котором решено '•
внедрить отлнчиичество в pa- і

боту нашего комбината.
Но до сих нор в головах на-

ших профсоюзников еще много
путаницы по вопрооу   об   от-

личничестве.     На      прошлом і
пленуме рудкома   его путали

О   вопросом     о      выявлении і
особо —отлвчыашвхсв: ордено

сцеа, героев труда н т. д. Та- []
кав указания —дал инструктор II
ЦК союза <уголыци.вов т.   Ти- S
мошенкоипрофработниввотуча II
оебѳ в грудь, гордо заявляли: |

— У нао нет этях людей, а |
потому не может быть и от- 1
личничества!..

На последнем пленуме руд- ||
кѳма . путаница была иного б
■орядка.

Здесь говорили уже   о вне-

дрении     отличничеотва.     Но і

сейчас ваши низовые профра
ботинки, те кому  нужно   под-

нять   н   вырастить двнжение

отличничеотва,   нѳ   понимают,

что     отличвичество — новая,

высшая форма   соцсоревнова-

ния. Они   путают  отлвчниче-
отво о просто   ударничеством

■   сдачей   техѳквамена.     Вот
иллюстрация. Будучи на пле

вѵ ме, вредшахтвома т. Ковтув
опросил:

. — Как   считать   вагонщика
Или   бригадира    отличником,

если они   ив   проходили тех-

миваума,   а план   выполвяют §
■а 130—190 процентов?

Здесь несколько ошибок. Но '
оамая главная   в   том,   что— £
аабыто      качестве.    Поэтому Q
т. Ковтув говорит здесь и  об І
отличничестве по техэвзамену |
н выполнение плана  (количе   Е
ствѳнвое)     измеряет     только Ц
процентами. А ведь   в отлич

Ввчѳетве, развернувшемся   ва

заводе   им.    Менжинского    и

затем     подхваченном    всеми

Передовыми     предприятиями

страны, оамым основным была
а   есть   борьба  ва  качество.

«енжиицы лишь   потому   до-

бились разительных результа

тов,  что   под    отлнчиичество

подвели конкретную техниче-

скую базу,   потому,   что —там

были    выработаны    эталоны

(меры) качества, ва выполне-

ние   которых    боролись   веѳ

организации  завода.  Повтому
там отличничестве ве превра-

тилось  в аллилуйщину.

А что у нас?

На пленуме рудкома при-

оуівтвовал представитель бю-
ро ИТС т. Соловьев, ио он ви

оловом не обмолвился о том,

как инженеры и техники вклю-

чатся в борьбу ва отлнчниче
отво, начнут ли они выработ-

ку эталонов качества, а руд-

ком и его руководители вѳ

напомнили сами об этом.

Это внушает серьезные опа-

сения. Замечательное движе-

ние отличников у нас начи-

нает прѳвращатьоя в шумиху

а трескотню в барабанным
воем потому, что в еторонеот

него отоят хозяйственники, по-

тому, что под его не подво-

дится конкретная техническая

база. Массы не внают, за что

•овкретяо   бороться.

Качество работ ка нашем

комбинате продолжает оста-

ваться безебравным. Подлив-
ное внедрение отличничеотва

а нашу работу должно вы-

нести комбинат из прорыва.

Для этого нужна конкретная,

боевая и дружная работа.

... Таково наше олово в

прениях на пленума рудкома.

Проле ніарии всех стран, сое д иняйтесь.'
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Орган   парткома,

рудкома

и  комитата ВЛКСМ

Гдовского

сланцевого   комби-

ната имени

С.  И.   КИРОВА

монтажом

Проходку новых шахт

закончить в срок!
Ответственная

программа
26 мая ва первом рудни-

ке в стволе Ы 1 была пре-

кращена проходка. С того

же дав началась цемента

цзя ствола, в о т о р а я

продолжалась вплоть до 1

июня. Поэтому сейчас уже

можно подвести итоги ра-

боты за май. И, надо ска-

зать, эти итоги—плачевны.

Вместо 12 метров по отзо-

лу пройдено за этот месяц

только 5 метров.

В июне должен начать

нормальную работу комсо-

мольский ствол № 1-бис.

Здесь надо будет пройти 11

метров. По стволу 1Mb 1
проходка будет чередовать-

ся^ бетонировкой. В июне по

алану нужно будет здесь

пройти 6 метров и забето-
нировать 20 метров.

Программа чрезвычайно
ответственная и ее надо

выполнить.

Н. Моисеев

ТАК ЛИ  БУДЕМ РАБОТАТЬ?
Утром 27 мая ва   комсо-

мольском   стволе    второго

руднака   был    произведен

первый   выаал.     И   затем

после недолгой работы про-

ходчиков,    шахту   залвло

водой. Это об'ясняется тем,

что после бетоннровви вода

в забое оказалась чрезмерно

насыщенной    цементом.   В
результате      однодисковый
иасос, выкачивавший воду,

перестал   работать.    Уста-
новленный  ваамен   его бо-

лее сильный, пятидисковый

насос тоже работает с   пе-

ребоями, так как мотор ос-

тался прежним в, не справ

ляясь с нагрувкой, разогре-

вается.

Из за этого уже не один

день комсомольский ствол

второго рудника находится

на простое.

В жюне по стволу  пред
стовт большая работа—вадо

будет пр>йти   12,5   метров.

Так, как работали в мае,
в следующем месяце рабо-
тать нельзя.

Не лучше дело и на вто-

ром стволе. Когда заведую-

щего стволом т. Щукина
спросили, как идет проход-

ка, он откровенно приз

налея:

—Да,   плоховато...
Потом Щукив пугливо

оглянулся и спросил:

— А тебе в гавету?.. Ну,
тогда не пиши   этого...

Так ли „плоховато" будет
работать второй ствол и

в нюне? Ведь здесь тоже

надо будет пройти 12,5
метров...

Было бы неплохо также,

если бы т. Щукин помень-

ше боялся самокритики,

получше прислушивался в
ней и исправлял свои ОШИб-
ЧИ...

Иг. Чудинов

ФОТОЭТЮД

•

ЗАБЫТАЯ
СТРОЙКА

Зимой   сень   автомашвн

стояли под открытым вебом.

Врубовые
машины

на полный ход!
В нарядное шахты им. Кирова

31 мая собрались провзводствев-
вое совещание бригадиров в
лучших"ударников шахты. Скорот
вим докладом об итогах работы
в мае выступил управляющий
шахтой тов. Муращенко.

— В мае мы работали хуже,
чем в феврале и марте,— окавал
в своем докладе тов. Муращенко.
--За пооледний месяц мы вы-
полвилв только 75 проц. вадания.
Плохо работали оба участка:
первый участок выполнил плав
ва 77 проц., а второй даже на
60,9 проц.

Но еще более разительная кар-

тина выполнения планов брига-
дами. Месячное задание выпол-
нила полностью лишь одна Спи-
гада шахты —бригада Абакумова.

Чем об'ясияатоя эте? Тем, чт»
большинвтво рабочих из выпал-
вяют ворм. 7 вагонов еланца ва
человека дают , только бригады
Степанова, Марквлові и Иванова
из Ѳ лавы. Характерный момент
—бригада Клеповекего, выполнив-
шая план только на 41 проц., вы-
дает на человека за омеву лишь
4,1 вагона.

До сих пор плохо на шах re в
качеством сланца. Еще нередко
поднимаются   .на-гора" большие

Мотородной   маШИНЫ  был ^Д-^Р^ы. Сейчас надо   ,

Наши руководи

На стройке

испорчен.
тѳлв засуетились в решили

построить гараж.

В первые дни работа
пошла быстро. Глядя на
это, шофера радовались. Но
вот насту ов ли теплые дни.

Работы стройцех приоста-

новил. Лежит нетронутым

педвезевный матервал.

По чьей ввве срывается

строительство гаража? На
этот вопрос мы ждём отве-

та от тов.  Овницина.
М. Вавилов

Впереди бригада Ногаева

шитѳльио     улучшить   бракераж.
— Мы будем в практику рабо-

ты шахты внедрять отличниче-

стве —говорит тов. Муращенко.
Бурильщик отличником будет
считаться тогда, когда у него
молоток будет работать безот-
казно, когда он будет давать
наибольший выход крупносорт-
ного еланца.

Ввидѳ опыта тов. Муращенко
обещал завеетн личные каоточка
бурильщиков, где ежедневно бу-
дет отмечаться их работа и а»

качество.
В июне месяце шахта им. Ки-

рова должна добывать ежедневно

по 740 тони чланца. Этого можно
достигнуть тогда, когда каждый
рабочий повысит производит ель-
иовть труда, когда иа полный
ход пойдут врубовые мвшнны.

*

_____________И. Мухтавскнй

В апреле в кружках тех-

минимума на первом руд-

нике вакончились занятия.

Гостехзвзамѳн сразу после

итого не был проведен и
многие рабочие уехали в
отауск. В результате из
45 проходчиков, сдало тех-

экзамен только 30 человек.

Целые бригады оказалась
не охвачевными техэкзаме-
вом— бригады Тарзида, Зве-
рева и др.

Лучше всех техэкзамен
сдала комсомольская бри-
гада Ногаева. Здесь из 8
человек— б сдали техэкза-

мен иа „отлично".

Несмотря на вадержкн в

проходке стволов мы все

ближе двигаемся к пласту

сланца. Именно здесь

начнется основная работа
будущей шахты первого
рудника. Поэтому мы на-

чинаем уже сейчас гото-

вить кадры для работы на

пласту. Занимается кружок

бурильщиков— 20 чел., вруб-
машинистов— 18 человек. С
1 июня начали работать
кружки бригадиров в за-

пальщиков.

Сдача гостехѳкзамена по
первому руднику недопусти-

мо затянулась.

Работавший до этого
техаропом рудника т. Хае
вннд мало сделал для

этой работы. Отдел кадров

не аадумываясь поручил

ему руководить техучебой,
хотя он заявлял, что лю-

бит не эту, а клубную ра-

боту. И вот реэультаты

такого необдуманного под-

бора работника.

Сдачу гостехэквамена на-

до закончить в 5 июня

обязательно. Больше яа-

держек терпеть нельзя.

С. Пероі

3 июня в  7 часов вечера

в помещении читального

зала нового клуоа ессто- \

ится закрытое

партийное собрание
членов и нандидатов
партии комбината.

Вход по партийным би-

летам и нандидатсним
карточкам. Явка членов

и нандидатов партии

обязательна.
ПАРТH0U
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Партийное     «зтгізсяѵхтезліьстіз о

„Партийное хозяйство"
сделать образцовым!

Три коммуниста   партор

гавваации    шахты     имени

Кирова: Тихонов, Еутяшев
и Константинов   не   имеют

подлинников учетных карто
чек. А межіу тем на закры-

тых партсобраниях оаи при-

сутствуют, выполняют пар-

тийные     поручения.     Кто
уверен, что эти люди явля

штся     коммунистами?    Не
уверен в  этом   н   парторг
Беляев...

Проведенная проверка
состояния „партийного хо-

зяйст аи пеказала, что в

вартийным документам, к

учету не все парторганиза-

торы относятся с уважевв
ем, считая вгот участок

второстепенным. Парторг
трансаортного в коммуналь-

но бытового отделов т. Ми-ч
вонемижетувереввосвазать
€сть ли партдовумѳнты у

коммунистов его оргавиза

цвв. Не іаучвл ов серьез-

но в вдумчиво важаого

члена в кандидата  партии.

У парторга шахты

нвеви Кирова т. Беляева
так    же    не    все   в   по-

рядке. Кроме того, что у
трех коммунистов нет учет-
ных карточек, учет работы
постав лев не так, как нуж-
но. Выполнение даваемых
коммунистам поручений не
учитывается. Протоколы
партсобраний не подшиты 'да').
и иногда не переписаны,'
тав, что в них, подчас, труд-
но разобраться.

Нельзя сказать, что учет
лучше поставлен   и в дру-
гих цеховых парторганиза

циях.    В   парторганизации

и очень важная работа, в

результате которой боеспо-
собность наших рядов дол-
жна возрасти во много раз.

Порядок в нашем собствен
ном партийном доме надо
навести поскорее. ( ЦО „Прав-

М. Осеевич

СЕМИНАР
ПАРТОРГОВ

Учится ли парторг, рабо
тает ли над собой? Этот

отдала р^боТѳѴо"сн7бжения: В0ЦР°с оставался без отве
членов партии просто не *»• ПаРТ0Рг У чил *РУГИХ '
замечают Парторг Морш- румводил ванятиями пар-

иев, «бранны! вместо .»■■£1Ы ™?Гьк &J™
Титова, ве внает даже, нв •»■■«*'<«• іак оыло во
всех   члевов   в вавдндатов і Все* "Цх*х *
партви в лицо,   не   говоря
уже об остальном.

В ближайшее  время   бу-

Партком решил организо-
] вать     семинар    парторгов
Кроме   разбора   теоретиче-

За чтением книги...

Кто  дал право

забывать?..

ісвих вопросов, будут чи
дет проводиться обмен пар- ппоя догК1адн 0 практике

тийных билетов. Партийной иартийиой работы. Кроне

органваации номбввата на- j ^ пери01Н,в0И наіІ ечв-

до вавеств полный порядок . но прорабатнвать ВОПросы

в «партийном хозяйстве", t теву^ политики.

Надо проверить сохранность,
правильность      партийных
довументов. „Это— большая

В Псковском   дома партийного просвещения   организованы ее
нернив «в-ятия   городского п ртийного актива.

На снимке: Занятия пе иотории партии. Руководит тав. Григорьев.

Готовлю
парткадры

„Кадры решают вее* —

сказал т. Сталин. Начиная
на деле претворять лозунг

вождв, я решал вз наиболее
способных члевов моей
парторганизации вырас-
тать руководящие кадры

для низовых парторгани

ваций. В частности! с ком-

мунистами Вахмистровым,
Петровым и Семеновым я

думаю провести целый ряд
бесед, углубленвее с ввмн

проработать историю партии
в т. д.

Это будет первым шагом

вверед в деле претворения

указаний великого Сталина
на практике.

Парторг 1 р днина
Смирнов

Я сижу   целый   день  в
своей маленьвей вомните в
'•кучаю. Мои руки, привык-
шие к труду, ищут   рабо
ты И...Н6   находят.   Читать
нечего и все   время   ванн

маться чтением не будешь
За долгве, мучвтельводол
гнѳ дин в голове пробегают
десятки рае одни в   те же

воспоминания... С к у ч в о .

А ведь было время я капала

и горела ва работе. Семь лет
тому назад краовогалстучвой
пвоворкой я вотупвла в комсо-

мол. Мни радоотво весомвять

годы, которые началвеь поеле

этого, проваводотво, комеомол...

Полтора года я была секретарем

цеховой комоомольокой ячевев,

была ва мвогих другвх общвет-
веввых работах. Она витѳресова-
лв мевя, я горела ■ жала ими.

Впрочем, так асе я хотела бы
работать и адеоь, но...

...Я      стала      замужней
комсомолкой.   Вместе с му-
жем мы работали в  етоло
аой, он— завом, я — кассир

шей. Ввиду того,   что   это
'не разрешается, мне приш-
лось ув 'ЛИТЬСЯ.   Это    было
в апреле и о тех пор я не

могу найтн  интересующую

меня работу.
Более   того,   комсомоль-

кой и общеотвѳввой ваг*
рузвв. У вовсоорга Коса"
рева а просила какую ли-

бо физкультурную работу-
— Ладво, я согласен...—

ответил он.
Дальше итого „согласия"

дело ве повело.
Кроме того а хотела бы

заниматьса и в каком ли-
бо политкружке, во чув-
ствую, что теперь я отста-
ла да и пе зваешь ва ка-
кой кружок ходить.

Это—о себе. Но ва пер-
вом руднике замужних

комсомолок несколько. S
— старая комсомольская
актввиотва и в это деле
сама вмешвваюсь. Но вот
например, ком 'омолва Че-
ввлева Елена, а чувствуй*,
что она начинает отрывать-

ся от комсомола еще боль-
ше.

Когда видишь и чувет-
вуешь на себе, что теба
забывают, хочется кричать
я кричать так, чтобы слы-
шала все:

— Почему не работают
о яамужними комсомол-
ками? Кто дал право за-

бывать их?
Дся Виндмаи.

екая  организация   первого

і  удавка мне не дает ннка-|

ОТ РЕДАКЦИИ: Комсомолка Ася Виндман поднимает е
I своем письме большой и волнующий   вопрос.   Редакция   ждет
'' откликов от замужних комсомолок,   комсомолок— матерей и
от комсомольцев. Права ли Ася Виндманг Как вы думаете?

Несмотря на категоричес
вне   указания    Обкома   и
Горкома   ВІШ(б)   о   реши-

тельвой борьбе   с обсчета-
ми рабочих, по ряду  пред
приятии ленинградок й про

мышлеивоств д. вастояще-'
го   времевв    имеют   место
В08мутительвье факты    об
счета рабочих   и   наруше-

ний    трудового    законода-

тельства.   Особйяяо     не до-

пустимые размеры   огн-.четы
Яриняли        ва      ф-ібрпка»
„Краснов внамя", им   Мак-
сима Горького и ва   вакод*

„Белый бычок".

На фабрике „Квасное
авамя" ва ян<о»рь 1035 г
обнаружено 300 случаев

обсчета рабочи ■: на фаб-
рике им. Мак ими Г рьв -

го в январе 1935 г —50
олучаѳв.

На заводе „Белый бычек"
сверхурочные работы при-

водятся вез разрешения

органов охраны труда в
оплачиваются вав нормаль-

ная работа.

Об обсчетах рабочих по зарплате V.,. .. „..
■   ■   ■                                                              расчетных книжек   ва   два

Постановление бюро Ленинградского
Обкома ВКП(б) от 26 мая 1935 г.

Продолжающиеся обсчеты
рабочих показывают преж-
де В'-его, что ряд профор-
ганизаций ве выполняет
своих элементарных обя-
ла-іН"СТ'й / ио отношению к
рабочему и проявляет бю
р.жрітич^скѵю беспечность
и б< зіаб тнооть в защите
ясиз-о нны* интересов и прав

рабочих    и  работнвц.   Об
Ч' ты являются   реаульта-

гом    преступного   отноше
ния со  стороны   ряда   хо-
знй'-твенных руководителей
к трудовому   законодатель-

ству и во многих   случаях
остаются      безнаказанными
благодаря т^му, что органы

прокуратуры   не   ведут   с
должной      настойчивостью

' бпрьбы против   нарушений
: советского   законодательст-

ва.

Обком постановляет:

1.  За   допущение   систе-

матического обсчета   рабо-
чих об'явить   выговор   дн

ректору   бумажной   фабри-
ки *м.   Максима   Горького
т. Иванову, директору   ва

вода   „Белый     бычек"   т.

Артемьеву, вамествтелю да

ректора фабрики   „Красное
знамя" т. Ловарь.

2.  Об'явить выговор ва

невыполнение обязанностей
проф .ргавизацин в ващи-
те законных прав рабочих
и работнвц председателю
фабричного комитета фаб-
рики им. М. -Горького т.
Савицкому, бывшему пред

седателю завкома вавода
,Белый бычок" т. Каряги-
ну и председателю фабрич-
ного     комитета     фабрики

дня до выдачи  зарплаты е |
тем, чтобы сами рабочие и
работницы могли проверить

правильность подсчета вар-
♦ платы и удержаний.

, Краснов  внамя*   т. Доще.,    в. Предложить партгрун-

ревской                                'пвЛОСПО   и   ОК   союзов
3. Предложить Областной обеспечить на делѳ >яани е

прокуратуре ерочно закон- трудового ааконодательстша

чить расследовавие дел об каждым П р0ф Сою«ным ра-

обсчетах рабочих на втих ботаиком н поднять отввт-

поедприятиях и привлечь ствевность профсоюавых

в судебной ответствевностн организац Я й ва правиль- „

вваоввнх везаввеимо от вость ц0дсчвтов зарплаты і
занимаемого   ими   положе

Н8Я.

.

ность   подсчетов   заршп

рабочих.

4.  Преду предать всех дв- 7. Обяіать партийные
ректоров предприятий и ' профсоюзные организации
председателей ФЗМК, что, более чутко относиться в
в случае обнаружения вопросам зарплаты рабочих,
фактов обсчета рабочвх и предупреждай и своевре-

нарушения трудового за- ценно пресекая нарушения

конодательства, они   будут . Тр»д0вого законодательства

привлечены к суровой пар-і  "*?______ „„„„»„„„„..

тайной и  судебной   ответ- с# СТ0Р0НЫ ««органов,
ственности.                          j     _                _.         оишж\

5.  Предложить хоаоргани-      Сенретшрь Обкома ВНП(6)
вацнам   строго    соблюдать                            шллияа

установленный  порядок   о                      *• ЖДАНОВ
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КОЛЯ БУРМИСТРОВ ХОЧЕТ ХОРОШО И ВЕСЕЛО ОТДОХНУТЬ
Дети
нашей
страны

во**

*F

Я$»

)

Закончился учебный год, В последний
раз прозвенел звонок в школьных коридо

pax н сотни школьников покивули школу.

Часть из них начинает готовиться посту-

пать в техникумы, в фабзавучи, а большая
часть будет отдыхать. Создать для наших

детей хорошие условия для веселого в здо

рового отдыха—ваша первейшая партийная
и родительская обязанность. Наши советские

дети живут в лучшей в мере стране, растут

в лучших в мире условиях и лучше всех

они должны провести летние каникулы.

Об втом сегодня идет речь.

Буду учиться
и подтянусь

Зимой я слабо занимался по рус-

скому языку и это повлияло на

испытания. Б письменной работе

у меня много грамматических оши-

бок.

И вот летом я буду обязательно
учиться и подтянусь. Пионерский
отряд мне должен помочь в втом.

А я обявуюеь получиться хорошо

я проверочное испытание осенью

сдать на „хорошо".

Пионер Петя Гершов

Нужна
8 группа

По зачетам я выдержал испыта

иня одним из первых учеников.

Окончил седьмую группу и думаю

учиться в этой же школе в 8 груп-

пе. Таких, как я много. Но адми-

нистрация школы мало беспоко
ится о том, чтобы организовать

8 группу. Еще пока ничего неизвест-

но. А 8 группа в нашей школе

нужна, как воздух. Летом я хо

чу хиришо а весело отдохнуть.

Рувоводителв рудников ве должны

забыть вас, устраивать почаще

детские вечера, демонстрировать

детсвие фильмы н организовать

нашу самодеятельность.

Н. Бурмистров

БЛАГОДАРЮ ПЕДЯГОГОВ
Я хочу черв» гавету поблагодарить

педагогов 1 в S клаооов т.т. Шмакову в

Андрееву ва нх хорошую рабету. Детн эткх

клаооов однвмк из лучших школьников

закончили учебный гад. Я сидела на ис-

пытаниях и радовалась как они отвечали.

Двоциплнна у них превраоиая. Деветввта-
дьно этн педагоги чутко отнеоляоь в

каждому ребенку н вделали большое дело.

Член комоода Маслеииикваа.

БУДУ
ГОРНЫМ

ТЕХНИКОМ
На испытания я шел не

боясь. Весь год   п   учебе я
относился   хорошо,   гото-

вился к занятиям прилеж

но  Особенно я любил   фи
зику, алгебру и лшлерату

ру. По этим предметам я'
испытания   выдержал   нл

.отлично". Я очень   благо-
дарен        преподавателям
Н. С. Петрову и Ф П. Пав-
лову еш   их хорошее от но

швние к ученикам.

Первые семь   лет   учебы
закончены.    Я    грамотен,

ечаетлив Летом буду от

дыхать, читать.   А подой-
дет осень, поеду   в Ленин-
град   сбивать   испытания

для поступления  в горный
техникум.   Я   хочу   быть
полезным для родины чело

веком,   исследователем бо-
гатейших недр земли.

П. ПИРОГОВ

Осенью снова
за книги

Неполная школа окончена. Ис-
пытания выдержал. Впереди лето
отдыха. Летом а время буду про*

водить весело Скоро вместе с то-
варищами будем ходить в лес за

ягодами и грибами. Люблю я так-

же удвть рыбу. Буду помогать

семье работать в водхозе, много

читать. А осенью снова за учгбу,
снова за книга, чтобы стать цен-

ным человеком в нашей стране.

А. Васильев

Учиться лучше
Испытанна закончились. Боль-

шинство из школьников сдала за-
четы хорошо. Есть в школе мвого
отличников учебы. Лучшие ив них
Жева Шурупов, Боря Громов и
Володя Кап тетин.

Ученики нашего 7 власа тавже
учвлвсь веплохо. Лучше всего
усвовлв алгебру, литературу и
историю. Хорошо отвечали тавже
по географви, зоологии и химии,
но все же усвонть нх можно было
лучше. Такой интересный предмет
как география изучен формально.
Дополнительной литературы школь-
ники читали мало. Не лучше про-
ходили занятия по зоологяи. В
школе есть микроскоп, ио опытов
с ним не производилось.

Особенно плохо была поставле-
на в шволе массовая работа. На
работала органы самоуправления.

Предучкома Мещанинов не пока-
зывал примера в учебе. Многое
могла бы сделать пионерская   ор-

Дети
нашей
страны

ганиіация, но   она    составлала
только планы...

В новом учебном году зги не до-
статки надо изжить.

Дети в столовой Ученица 7 группы Григорьева

..

Дети и неповоротливые „отцы!І

Летние каникулы! 500 школь-
ников сдали по ;ледние заче-

ты по испытаниям и уже
только по привычке приходят

в классы и канцелярию шко-
лы Они хотят весело в хоро-

шо отдохвуть, вабраться све-

жвх сил и бодрости. И мы

должны им организовать ра-

достный отдых.
Но как мы вм этот отдых

организуем? Очень плохо. Го-
товились к летней оздорови-

тельной работе все организа-
ции комбината исключительно

неповоротливо.

'Сто пионеров летом должны
побывать в лагерях...— У мевя

все в порядке... —ве раз заяв-

лял пионер вожатый Михеев.
Разработалн план, стали пи-

онеры к эгвм лагерям гото-

виться. А вот в ковце мая
выяснилось, что рудоуправле-
ние средств не отпускает.

Кроме того лагерная комиссия
только недавно   решила,   что

месте для лагарей в Кѳжеве

непригодно. Лагерь решили
перенести в Уже в >, но место
еще не подготовлено. Где же
был Михеев раньше, что делал,

о чем заботился?
Не анают в школе и на

комбинате, как буітт нрово-
дить летние канікѵлы основ-

ная масса детей 400 школь-

ников. Что они будут делать?
Б*лв раньше зимой в школе
хотя небольшая внешкольная
работа и проводилась, то ле-

том педагоги уеду г на учебу,
отдыхать. Вся работа ляжет
на плечи рудничных профсо-
юзных и комсомольских орга-

низаций...
Кстати о рудкоме. Рудком

имеет средства, имеет возмож-
ности широко организовать
внешкольную работу среди
детей. Но этой работы по су-
ществу нет и ребенку на
рудниках скучно. Детские
фильмы,    постановки     клуб

иѳ организует, в библиотеке
нет выбора детской литера-
туры. Конкурс на лучшее во-

спитание детей—стал про-
павшей грамотой и цеховые
профработники с легкой руки
рудкома не довели его усло-

вия до каждого рабочего.
А ведь в клубе можно обо-

рудовать комнату пионера и
школьника! А ведь можно на

цеховых собраниях васлушать
самоотчеты лучших и худ-
ших родителей о воспитанна

ими детей! А ведь можно ор-
ганизовать повседневный кон-

троль за выполнение условий
конвурса. Но .отцы" из руд-
кома неповоротливы...

Наши дети живут в заме-

чательное время, в замеча-
тельной стране. Они вправе
требовать от нас всех внима-
ния в нх нуждам и запросам.

Бездушности и непониманию
в оплате их счета не должно
быть места.          А. Петров

т

ш

-

Щ? ■
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На приеме

у товарища Сталина
Беседа е режиссером А. ДОВЖЕНКО

Режиссер А. Довжен-
ко был принят товари-
щем Сталиным. В беседе
участвовали товарищи
Калинин, Косиор,
Постышев.

—Трудно передать сло-

вами мои чувства и пе-
реживания во время
этой беседы, — расска-
зывает т. Довженко.
— Тов. Сталин просто,
тепло и задушевно гово-
рил со мной о работе над
фильмом о Щорсе. Он
дал ряд очень ценных и
важных указаний, кото-
рые будут положены в
основу моей дальнейшей
работы над картиной.

* В частности, товарищ
Сталин указал на необ-
ходимость использовать в
фильме богатейший мате-
риал народных песен,
записанных уже на грам-
мофонные пластинки.

— Вы     слышали   эти
иластинки?— спросил ме-

ня товарищ Сталин.
—Нет, не слышал, у

мена нет   патефона...
Через час п осле того,

как я вервулся от това-
рища Сталина, мае до-
мой привесли пачефон—
подарок вождя. Надо ли
говорить, что я этот пате-
фон буду хравить до вон-
ца своей жизни.

Где еше, в какой дру-
гой стране рабочие, тру-
дящиеся, работниви ис
вуества, вауви, литерату
ры так близво в непо-
средственно ошущвют
блиэость с любимейшим
своим вонідем и чувству
ют со стороны нашей
славной партии и това-
рища Сталина повсе
дневную заботу о' себе!

Беседа с товарищем
Сталиным вдохновляет
меня на еще более пло-
дотворную творческую

работу.

Почетная задача

Известный футболист Шорец
защищает ворота   Левввграда

БЕНЗИН
ИЗ СЛАНЦА

После длительвых опытов
советским специалистам

удалось получить высоко-
качественный бензии из
сланца. Опытная установ-
ка ленинградского сланце-
перегонного завода выдала
уже свыше тонны бензина
из сланца. Полученный бен-
зин по своему качеству луч
ше бензина из вефти.

Разрешение проблемы по
лучения    высококачествен-

ного   бензина   из     сланца
Наши     профработники нем       пленуме     рудкома | отврывалТ широкие возмож-

еѳйчас много говорят о том, т. Клеппер   выступил,   од- 1 ности производства   искус-

ите центр культурной   ра- новременно, с серьезным   и | СТЕенио . 0 жидкого топлива,

воты должен быть   пересей веселым   рав'ясвением.   Он j                ----------

кѴ°'\утГо^'«^яг,^і°Т Лн.цо „.чатьа ne 32 миллиарда тонн угля
на   деле? Не повисают   ли ' наст0ящему готовиться   к

слова этих   іаклинаний   в детней массовой работе На-

Подготовка   к летним

формам работы

„Начинания" Клеппера

Еше не так давно руд-
вичвый поселов Горловка
был грязным и некультур-
ны**. За два последних го-

да поселов этот превратил-
ся в хорошо спланирован-

ный, оіелененный, благоует-
роенный и цветущий со-

циалистический город. Как
произошло это „чудесное

превращение*? Очень про

сто. Вопросами благоустрой-
ства И культуры всерьез
занялись все* организации
Горловвв, в культпоход
включилось все васелевие.

Как же мы ведем борьбу
за благоустроеныйшселов?
Очень плохо. Ни рудоуправ-

ление, ни комбытотделн
рудвивов № 1 и Л? 2 не

оценили всей важности
борьбы за благоустроенные
дома, ввартвры, улицы. На
первом и втором рудниках,

на лесобирже территория

рабочих по елков замусо-

рена, насаждение молодых

деревьев не произведено, а
вместо них торчат пни ста-

рых деревьев. Не проло

жены дороги и тротуары

по улицам и проездам. По
еле дождей в поселке шах

ты вмени Кирова не прой-
ти.

Не радует и  водоснабже-
ние. Колодцы и источники

на первом и втором рудни

ках не приведены в надле-
жащий вид.

Отсутствие дровяных са-

раев при домах способст-
вует засорению территории

до меньше   совещаться,
приступать в делу!

ра не лишен. Знайте все,
рудвом начинает начинать
подготовку к лету!  Не   до

воздухе? Об этом   красно
речиво   говорит   факты   и
люда:

— Меня  недавно   поста-
вили   заведующим   клубом
на втором   руднике,— гово-
рвт т. Фомичев,— но я не
чувству^, что бы культур-
но— массовый сектор   руд-

кома  т. Клеппер   помогал св^бря ли будут  продол

вне. Для клуба мне нужны жаться ѳти „начинания" и

были пинг понг,    волейбол,  подготовка"?.
в биллиард, но у Клеппера I "
а вх  выпросил   только   с _____________Г. Иснров
Помощью     т.     Свворцова. ~

[нб, вак   всякому   новому,
работнику, нужны были бы,
указания, но я их от Клеп- '
пера не нолучал  и,   види-
мо, не получу.

На первом руднике заве-
дующий клубом Томишин
работает на этом месте
дольше. Но на вопрос: чем
помогает клубу культурно-
массовый сектор рудкома,
ответил выразительно и
кратко:

— Ни чем!..

в Караганде
Последние геологические

разведки подтверждают на
личие   огромных    запасов
угля в недрах  Караганды.

Поистине    очень   весело Q насТ0Ящѳе   время   при-

звучит подобное  изречение близительное     количество

из уст   т.   Клеппера.   Он - ѵгля только на частя угле-

оказывается, чувства   юмо- У            „лошади   чшреде-

и   перерасходованию   норм
топлива.

Фактов неблагоустроен-
ности и неумения исполь-

зовать всех возможностей
для превращения нашего-
поселка в образцовый со-

циалистический можно при-

вести много. Но все эти
факты говорят об одном: о
равнодушии к живым лю-

дям, к их вапрэсам со

стороны рудоуправлений и
хозяйственных ѳпганизаций.
Управление комбината дол-

жно разбить это равноду-

шие и в походе за благс-
устройство занять ведущее
место.

Поселковый совет по всем

поселкам провалит сейчас
выборы уличных комите-
тов. Перед этими уличными
комитетами стоит вадача

организовать жителей и
превратить свои улицы в
чистые, культурные, озеле-

ненные, мобилизовав для
этого все внутренние мате-
риальные ресурсы. Улич-
ные вомитеты должны стать
органвзаторами вультур-
ной жизни и быта в квар-
тирах и общежитиях. Проф-
организации комбината сле-

дует по деловому вклю-
читься в нх работу.

Сделать рабочий поселов Г
.Сланцы" образцовыми бла- |
гоустроенным—почетная ва-.І
дача всех рабочих и руд- і
ничных организаций.

Председатель    посеЯ' \
вового совета Ильичев

ХРОНИКА

ляется Центральной комис-
сией по запасам в 32 мил-
лиарда тонн.

Комиссия   признала, что
эта цифра не исчерпывает

ЧитальняШАХМАТНЫЙ
ТУРНИР

На втором рудниве сей
час происходит первый начала работать комната-'
швхматный турнир. Уча- j читальня. В читальне много

ствует около 20 человев. \ газет, журналов, есть шах-
Впереди всех, без   пораже- маты и шашки. Газета „Ле

на втором руднике
При    клубе   2   рудник

ний идет вомсоорг рудника нинградская правда" еже-
всех рессурсов угольного I Левин, выигравший 8 пар- дневно вывешивается на
бассейна (ТАСС). __________Кий. Турнир продолжается, щит.

Короткие сигналы

Забывают
о живых

людях
Обслуживание потреб-

ностей рабочего элевтро-
ставцви, вабота о живом
человеке ва вашей Ц Э С.
ве в почете. Это nojjp-
жевие врасочво показы-
вает хотя бы такой факт:
До сих пор  вет кипяченойНа первом руднике рань

ше других   был   проведен | ^оди  и  рабочим  приходи

шахматный турнир.   Услы-і тся  Н8  баков пить  сырую

шав про это,  Клепнер   об-{ воду   Нет также умываль-

радовался     в     пообещал ; доков,

лучших шахматистов   пре-'   Кочегары,   слесаря    и

мвровать. Это было еще^ в ' Дру ГИе    рабочие   идут до
апреле, а „воз с премией и
ныне там". Томишан хотел,
чтобы и зав. клубов и
культактив собирали в руд-
ком для инструктажа, во
этого нет.

Наступил июнь месяц,
всем кажется, что началось
лето. Но оказывается, вто
не совсем так. На   послед-

ней грязными. Имеющийся
на старой электростанции
душ никого не удовлет-
воряет, так как в нем и
три человека повернуться

не могут.

Неужели    нѳльяя устра-
нить   эти мелочи?

Кочегары

Кто ответит?
Неплохо чувствуют себя руко

водители второго рудвика—теп-
лая рука н«и»веотяого покрови-
теля вз управление комбината
нх всегда поддержит. Даже тог-
да, когда поддержка эта поідвт
ва счет других.

Ееть на втором рудника два
мощных наеоса. Приток воды— 30
кубометров. А на первом руднике
только один иаооо без мотора и
мощность притока воды 50—56
кубометров. И вот получен на
комбинат двухступенчатые ва
ооо иа 60 кбм. в чао. Кому его
отдать? Теплая рука не отане
вится холодной и насос попадает
на второй рудник.

Или моторы. На первом рудни-
ке их два на 1? и 18 киловатт,
а на втором пять от 17 дв 29
квт. Теплая рука и вдеоь верна
своему принципу. На осталь-
ное   ей   наплевать...

Хотелось бы узнать за какие
„грехи" всевластная рука ве
управления „карает" первый руд
ник. И почему и*-»а этих „мило-
стивцев'* страдает дело"? Может
быть ответит кто?

А.

Нет помещения

для яслей
Для   организации

Об'явление
Сапожно - портняжная !

и астерская   артели , Гор
няк" принимает всевоз -\
можные заказы из сырья *
заказчика:      перешивку

дет- пальто,    костюмов,   по- ;
сквх   яслей     ва    первом шивку    платьев,   изго-
руднике выделены средст- товление   новой  обуви»

„»,..   „-л ^«   «•£■.„„.. Ремонт обуви   произво'
ва,   есть   мвого   работвиц Д|(ТСЯ нзсь* рья   Артели
желающих   отдать  детей в       Адрес:      Набережная

яслв. Нет  только   помете   улица, д. We 14
нвя. Когда я   обратился  к j    Председатель артели

управляющему    рудником j                       КАПУС
Богдановичу,   он   невнятно \

кашлянул и сказал:

-Помещения не будет...

Ѵтолаик.і паспорт, партийным
J IC|J И ЛЬ! комсомольский

военный билеты, выданные иа и

МИНЦА МОИСЕЯ БОРИСОВИЧА;
Ясли нам нужны. Десятки    Однргодичный паспорт действа

л  m r,„ „«.,„», Л т~оТ.„«  л.    тельный по 20 сентября  1935, вы
аенщин могут отдавать де- данный воанесенскии рум-ом і

тей на день в   ясли и ра- ИВНЫ АЛЕКСШ0Й ЕЛЕНЫ ПШ
ботать. Непонятно,   почему |   Считать недействительными

тов. Богданович   относится!
к этому делу формально и]
бездушно?

Предшахткома Мазуров
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